
道路・河川
*********************************************************************************

　　（回答:9月13日時点）

　担当課 （2023年9月回答）【9/11/～9/15】維持課

　提案・意見 道路反射鏡

　回答

王中島墓地周辺の道路反射鏡を点検させていただいた結果、2基の鏡面
劣化が確認できましたので、近日中に取替等の修繕をさせていただきま
す。

御薗王中島墓地前の道路反射鏡が劣化してて見にくいので対応してほし
い。

御薗神社付近の交差点の安全強化。



交通
*********************************************************************************

　　（回答:9月11日時点）

　担当課

自転車の右折方法に関して道路交通法では、「右折するときは、あらかじ
めその前からできる限り道路の左側端に寄り、かつ、交差点の側端に
沿って徐行しなければならない。」と定められています（いわゆる二段階
右折）。
自転車の右折方法は、交差点の大きさ（信号の有無、道路の広い狭い）
や、交差点の形状（丁字型や十字型等）によって変わることはありませ
ん。交差点を右折する際には、十分に速度を落として交差点の端に沿っ
て、交差点の向こう側まで進んでから右折方向へ進んでいただきますよう
お願いします。なお、違反した場合の取り扱いにつきましては、警察にお
問い合わせをしていただきますようお願いいたします。
伊勢市内で開催する交通安全教室では、交差点の右折方法を含め自転
車の交通ルールについて指導を行っています。そのほか、街頭指導、広
報啓発、自転車安全利用講習会等におきまして、今後も継続して指導、
啓発活動を行うことで自転車の安全利用の促進を図ってまいりますので
ご理解・ご協力をお願いいたします。

交通政策課 （2023年9月回答）【9/11/～9/15】

　提案・意見 中学校(自転車の右折)

自転車の二段階右折の指導やマナー等について、
私も中学校の時、周りが田んぼや狭い道ばかりのため私の通学路が一
緒の友達(私や)、友達、同級生などの子達も、二段階右折をしたことがな
いんですが(桜浜)、どんなに狭い道でも(1m)でも二段階右折をしないとダ
メなのを最近知ったのですが1mの激狭の道も無条件でしないとダメで知
らなかったのですが各学校側に指導等することはできますか？こんな感
じで渡りますと、気をつけてないと捕まりますよって家の前の道さえ二段
階右折が必要なのかも法律がわかりづらいですそこは伊勢市はわかりま
すか？(市道2.5m程度の道)
また小学生もよく二段階右折をするところを見たことないんですが、交通
安全教室でもここの部分って言われてますか？
また激狭道で二段階右折をしますと人の松の木にあたりそうになったりし
ました
また自宅に入る際(市道2.5m程度)右側だったらそこも二段階右折しないと
ダメですか？

　回答



その他
*********************************************************************************

　　（回答:9月12日時点）

　提案・意見 宮川堤の桜の剪定

桜100撰の宮川堤の桜の伐採剪定を夏場の8月に行っていますが何故で
すか、桜の剪定は冬場の12～2月頃ではないですか？

昨年から徐々に伐採を進めていますが、病気になって枯れる心配は無い
のですか？

観光資源の桜🌸を枯らさないで下さいね。
教育委員会に相談して行っていますか？



　担当課 文化政策課 （2023年9月回答）【9/11/～9/15】

　回答

伊勢市情報戦略局文化政策課にて、名勝宮川堤の桜の維持管理を担当
しております。
以前は、伊勢市教育委員会文化振興課として桜の維持管理を担当してお
りましたが、令和3年度から市の機構改革によって、文化振興課が教育委
員会を離れ、情報戦略局文化政策課として、桜の維持管理を引き続き担
当しております。
宮川堤の現状の桜としまして、計700本がありますが、多くの桜が老木と
なり、樹勢が衰えてきております。よって、これまで以上に桜の維持管理
をしっかりと行う必要があります。
おっしゃるとおり、桜の適切な剪定時期は、落葉してからツボミがふくらみ
始める冬場です。木の水分量が少なく、木に与えるダメージが少なくなり
ます。
文化政策課で行っている桜の剪定につきましては、夏場に実施する場合
は、公園管理上の危険木、もしくは台風被害などで折れた桜を処置するも
のです。剪定した箇所には、防腐剤を塗布しております。
また、「昨年から徐々に伐採を進めて云々」というのは、当方で進めており
ます「宮川堤桜樹再生プロジェクト」に関する剪定と考えられます。宮川堤
の桜は河川区域の中に位置しているため、新植が認められていません。
そうした中で既存の桜を若返らせるプロジェクトを実施しています。今年で
5年目になりました。樹木医に診断してもらい、適切な剪定と土壌改良を
実施し、桜の萌芽（新芽）を次世代の桜に育てています。詳しくお知りにな
られたい場合は、文化政策課までご連絡ください。
宮川堤の桜は、市民の方はもとより、多くの方が楽しみにしている伊勢市
にとってかけがえのない文化財であり、観光地であり、憩いの場でもあり
ます。人と桜が共存しつつ、名勝を維持していくためには、より多くの人々
のご理解・ご協力が無くてはなりません。昨年度より、中島学区まちづくり
協議会の方々の協力を仰ぎ、桜の勉強会も実施しております。桜の寿命
からすればまだまだ始まったばかりのプロジェクトですが、これからも宮川
の桜を見守っていただければ幸いです。



その他
*********************************************************************************

　　（回答:9月11日時点）

　提案・意見 伊勢市と伊勢市消防本部について

令５年８月14日投稿を回顧する。

質問1)伊勢市と伊勢市消防本部の立位置を質問しました。伊勢市消防本
部の上部団体が伊勢市と解釈しましたが正解でしょうか。

質問2)伊勢市長から伊勢市消防本部へ命令が伝わり出動したことがあり
ますか。

質問3)6月2日に掘割橋の通行止めをし、その後8月5日　8月12日に通行
しますと通行止めのテープが残っていて、投稿しました。8月26日徒歩に
て通行しますと、通行止めのテープが一部残っております。余悪人と民間
人の違いが出る場面で民間人が役人から指摘された事に「間違い」や「し
残し」があったら民間人が厳しく罵られます。再度撤去しますか。
消防本部回答）『今後この様なことがないように努める』そうですが上辺だ
け観ず 何故 掘割橋を通行止めにしたのかを考えたら判ると思います。

質問4)通行止めテープの回収は「下っ端」が来たのでしようか。

質問5)以前火災による消防車のサイレンは「ウーウー」ですが、高知県で
緊急自動車のサイレンは「ウーウー」の後で「カンカン」と半鐘の音を聞き
ました。すぐに火災と判断できます。昨年の火災時に緊急自動車から「カ
ンカン」と半鐘が聞こえたようです私の声が届いたのでしょうか。



　担当課

質問１)　伊勢市消防本部は、伊勢市の消防事務を処理するために、伊勢
市が設けた機関となります。

質問２)　伊勢市長は伊勢市消防本部を管理する立場であり、伊勢市長
から直接の命令により消防車両が災害に出動した事はございません。

質問３)　ご指摘いただきました件につきまして、再度現地を確認して回収
いたしました。大変失礼いたしました。

質問４)　伊勢市消防本部の職員が回収いたしました。

質問５)　火災出動時はサイレン及び警鐘を併用して吹鳴するよう、令和３
年11月15日から運用しております。

消防本部　総務課 （2023年9月回答）【9/11/～9/15】

　回答



その他
*********************************************************************************

　　（回答:9月11日時点）

　担当課

（質問１）現在、市内小中学校においては、ベルマークやインクカートリッ
ジを回収し、教育活動に必要な備品へ交換したり、リサイクル活動として
取り組んだりしています。そのため、学校へお持ちいただきますと、喜ば
れると思われます。ただ、種類によっては、回収を行っていない学校もご
ざいますので、事前に学校へお問い合わせいただいてから、お持ちいた
だければと思います。

（質問２）インクが残ったままでも、回収できます。

学校教育課 （2023年9月回答）【9/11/～9/15】

　提案・意見 ベルマーク

ベルマークPC印刷機、インクを取替るとベルマーク相当と表示されており
ます。

(質問1)ベルマークは昔の事を思えば随分見かけなくなりました、印刷機
インクカートリッジを学校に持って行くと喜ばれますか。

印刷機が壊れますとインクが多少なりとも残ります
(質問2)インクが残ったまま学校に持参してよいでしょうか

　回答


